

今月号の見どころ

- 「公共の通信網の平等な利用を」
電話ルールサービスって何? 7面
- 4人目の聴覚障害議員誕生 10面
埼玉県戸田市 佐藤太信さん
- 第65回全国ろうあ者大会in福岡の案内記事 (締切:4月7日) 12面

JAPANESE DEAF NEWS

日本聴力障害新聞

発行人・石野富志三郎 編集人・小中栄一

購読料(年間、郵送料共、本体3,448円) 3,900円 郵便振替口座 01060-5-28898

日聴紙のホームページ: <http://jdn.jfd.or.jp/> メールアドレス: jdn@jfd.or.jp

昭和42年4月17日第3種郵便物

2017年3月1日

第807号 月刊1日発行

発行所 一般財団法人 全日本ろうあ

編集部(〒602-0901)

京都市上京区室町通今出川下

機械会館内

FAX 075-441-6147

TEL 075-441-6079

この3月1日から大阪市で、全国初の盲ろう者(目と耳の両方に障害がある障害者)専用のグループホームが誕生します。運営主体は特定非営利活動法人視聴覚の研究会が行われ、全国各地の盲ろう者関係者が、この完成を祝いました。

ム「すまいるレジデンス

・58~8~05月)。朝日新聞

日本初

盲ろう者
グループホーム

大阪市に開所

職員の24時間常駐のサポートも

この3月1日から大阪市で、全国初の盲ろう者(目と耳の両方に障害がある障害者)専用のグループホームが誕生します。運営主体は特定非営利活動法人視聴覚の研究会が行われ、全国各地の盲ろう者関係者が、この完成を祝いました。

ム「すまいるレジデンス

・58~8~05月)。朝日新聞

増幅器

3月。厳しい寒さが日に日に和らぎ、温かい春の季節に入ります。年度末の忙しい時であり、興奮もある。変わり目であるので、聴覚障害のため情報がきちんと入ってこない私たちにとっては不安も大きい時期である。

しかし北国に暮らす人にとつては待ち遠しかった日常生活ができるよう盲ろう者についての知識をもつスタッフ10名が交代で24時間常駐、サポートをします。全10室の完全個室(7

本町NEXTAGE7F、(電話:06-6776-2000、FAX:06-676-2012)へお問い合わせください。花粉症の人たちの苦しさは大変である。どうして花粉の出ないスキがある

「防災意識を高めよう」

東日本大震災から6年



宮城県で24人が防災に関する学習を深めました

訪問し、要請
全市町村行政を
福島県

災から22年を迎えた兵庫県では、明石市が1月14日、昨年に引き続いて、聴覚障害者を対象にした2回目の防災訓練を実施しました。

この日、聴覚障害者16人が参加して集会所で議論中に地震が発生したことを想定しての屋外への避難等に取り組みました。

また、避難完了後は、家族等にメールを送信し、安否を報告する訓練も合わせて実施しました。

午後、2つに分かれたグループワークでは、困ったことや解決案等を話し合いました。その中で、日頃の備えの大切さ、心のケア面、マニュアル作成等の大切さを確認。同時に、ろう者と一人ひとりが「自助・共助・公助」を活用できるような防災の取り組みを進めていくことを確認しました。

この日、聴覚障害者16人が会所で議論中に地震が発生したことを想定しての屋外への避難等に取り組みました。川北司さんが被災者に防災訓練を実施しました。この日、聴覚障害者16人が会所で議論中に地震が発生したことを想定しての屋外への避難等に取り組みました。

また、避難完了後は、家族等にメールを送信し、安否を報告する訓練も合わせて実施しました。

この3月11日で東日本大震災が発生から6年が経ちます。昨年も各地で地震発生したことあって、各地で防災意識高めた取り組みが広まっています。

しました。

もので、当日は被災者

をはじめとした24人が参加

性を示唆しました。

震災シンポで

熊本県

聴覚障害者災害救援中央本部は、2月10日、東京都で第13回拡大運営委員会を開催しました。詳細は本紙2月号掲載しています。



ありがとうございます!

©2010 熊本県くもまん・熊本支援

支援金の募集を終了

2月9日現在 359件 12,111,291円

(目標 2,000万円)

昨年4月14日、16日に熊本地方を中心とした震度7の地震が発生しました。その後、腰覚障害者災害救援中央本部は全日本ろうあ連盟本部事務所に「聴覚障害者災害救援対策本部」を設置。被災した聴覚障害者や手話通訳者等への救助活動を目的とした援金を募集しました。上記の通り、皆様から多くご厚意をお寄せいただきました。ありがとうございました。同本部は、本紙2面掲載の通り、この支援金の集めを2月で終了することを決めましたが、支援行は続けていますので、今後とも相変わらずご協力のほど、お願いいたします。



本紙で「手話マーク」「筆談マーク」が設置され

たのにとつては、まだ微

欲しい。

んによる日聴紙

間の奥野英子牛

想「英子のつぶ

の半世紀を振り

です。吉澤さん

歌を楽しみに

読者もいたとか

です。ありがと

ました」とコメン

タ。引き続き、次

の新連載が始ま

るのも本紙をご参

考してお願いい